

Über den Dächern des BER

Am 26.02. durften die Studierenden des 4.Semesters den künftigen Flughafen in Schönefeld mit den Augen eines Brandschützers besichtigen. Dies wurde möglich auf Initiative von Prof. Dr. Detlef Bohmann.

12.04.2019 — Prof. Dr. Andrea Pelzeter

Am 26.02.2019 durften die Dual Studierenden des 4. Semesters den künftigen Flughafen in Schönefeld mit den Augen eines Brandschützers besichtigen. Dies wurde möglich auf Initiative von Prof. Dr. Detlef Bohmann.

Prof. Dr. Detlef Bohmann lehrt im Studiengang Technisches Facility Management der HWR Berlin das Fach Technische Gebäudeausrüstung, zu dem auch das Zusammenspiel zwischen Gebäude und Brandschutztechnik gehört.

Der Dank für die Gastfreundschaft und das offene Erörtern einer Thematik, über die schon so viele Geschichten und Gerüchte erzählt wurden, gilt allen voran Herrn Ralph Struck, dem Bereichsleiter Facility Management am BER. Nach einer Reise durch Brandschutzkanäle, Gepäckförderkeller und Technikräume durften alle für ein Gruppenbild noch dem Flughafen aufs Dach steigen, ganz vorsichtig natürlich.